
Beaumes-de-Venise Des travaux pour 

améliorer le cadre de vie  

Josette Daniel - 17 mai 2023 à 19:28 - Temps de lecture : 2 min  

|  

 |  Vu 35 fois  

Jérôme Bouletin insiste enfin sur l’implication de l’équipe municipale qui, à ses côtés, s’est 

investie pour la réalisation de ces innovations qui contribueront à l’amélioration du bien-être 

de leurs concitoyens.  Photo Le DL /Josette Daniel  

L’aménagement du parc de la mairie débutera en octobre pour se terminer en avril 2025. Le 

maire Jérôme Bouletin précise que des études sont faites pour pouvoir bénéficier de 

subventions. Les opérations seront réparties sur trois exercices comptables et devraient être 

éligibles au Fonds vert », dispositif destiné à aider les collectivités engagées dans la transition 

écologique. Une fois cet aménagement terminé, le parc sera accessible au public et deviendra 

un véritable lieu de vie. 

Mettre en sécurité la traversée du village  

D’autres travaux concernant la réfection de la RD21 vont être entrepris et s’étaleront jusqu’en 

2025. Le maire explique : « On aimerait réduire cette voie afin de mettre en sécurité la 

traversée du village qui pose problème. Ces travaux débuteront à la fin de l’année et 

pourraient s’échelonner jusqu’en 2026 afin de perturber la circulation le moins possible ». 

Rhône Ventoux assurera et financera la partie réfection des réseaux d’eau et d’assainissement, 

le Département prenant en charge le revêtement et l’enrobé. La mairie financera les travaux 

de réduction de la voirie et de réfection des trottoirs. En outre, pour faciliter l’accès aux 

commerces du village, une réflexion sur le stationnement a été entamée avec les 

commerçants. Ce qui a débouché sur la création de cinq dépose-minute supplémentaires en 

plus de ceux existant. 
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En parallèle, la municipalité compte intervenir sur l’éclairage public en rénovant 350 

lanternes et 21 horloges astronomiques et en baissant l’intensité la nuit, ce qui réduira la 

consommation d’électricité de 41 %. Le dossier sera pris en charge par le SEV (Syndicat 

d’énergie vauclusien) qui finance à hauteur de 25 %, la commune prenant le reste à sa charge 

sur huit années (montant de l’opération 252 146,73 € TTC). Jérôme Bouletin indique qu’une 

passerelle pour les piétons va bientôt relier le parking Dal Molin à la piscine municipale et à 

la place du Marché. Les travaux ont commencé et devraient être terminés en juin. Un autre 

projet, celui de la construction de vestiaires attenants au stade, devrait aboutir en 2024. Début 

des travaux prévu pour septembre prochain. 

 


